

## Frankreich-Austausch 2018

Vom 14.05.2018 bis zum 19.05.2018 besuchten die Schüler des AEG das Collège Flandre der Partnerstadt La Madeleine. Zuvor waren die Schüler aus Frankreich in Deutschland gewesen.

*Am Montag, den 14.05.2018:*

Die Deutschen starten mit dem Bus der Fortuna Düsseldorf. Als sie gegen 14.00 Uhr in Frankreich ankamen, erwarteten die Franzosen sie bereits. Da alle bereits hungrig waren, begann der Nachmittag mit einem Buffet in der Schule. Danach zeigten die Lehrer uns die Fotos, die während des Aufenthalts in Deutschland gemacht wurden. Danach gingen alle zum ersten Mal mit ihren Austauschschülern in ihre Bleibe für die nächsten fünf Tage.

*Am Dienstag, den 15.05.2018:*

Wir begannen den Dienstag mit einer Fahrt im Bus nach Lille. Dort gingen wir zum „Grand Place“, einem großen Platz mitten in Lille. Dort starteten wir mit der Rallye in Gruppen von vier bis sechs Personen. Nach der Rallye hatten wir zwei Stunden Freizeit in einem Einkaufszentrum. Als wir danach zurück nach La Madeleine fahren wollten, waren wir zu viele Leute für einen Bus und mussten so zurück laufen.

*Mittwoch, den 16.05.2018:*

An diesem Tag gingen wir in die Schule in Frankreich. Jeder ging zu einem anderen Fach, welches durch einen Plan zugeteilt wurde. Den Nachmittag verbrachten wir dann in den Familien.

*Donnerstag, den 17.05.2018:*

Wir fuhren um 7.15h mit dem Reisebus nach Lens. Dort besuchten wir zuerst ein Museum über Bergbau. Dazu wurde die Gruppe eingeteilt; in Deutsche und Franzosen. Nach einer Führung durch das Museum und einer halben Stunde Freizeit picknickten wir dann auf einer Wiese auf dem Gelände. Danach fuhren wir weiter zum Louvre-Lens. Dort besichtigten wir die Ausstellungen per Audioguide ca. 3 Stunden. Nachdem sich alle wieder versammelt hatten, ging es wieder zurück nach La Madeleine.

*Freitag, den 18.05.2018:*

Am letzten Tag unseres Austausches trafen wir uns mit Koffern und allem in der Schule. Dann stellten wir das Gepäck in einen separaten Raum und diskutierten, was wir gut und was wir nicht so gelungen fanden. Dann aßen wir noch in der Kantine zu Mittag und dann hieß es Abschied nehmen. Am Abend um 19.15 Uhr kamen wir wieder in Deutschland an.



Unser Bus



Collège Flandre



Bergbau Museum



Louvre-Lens



Rathaus von La Madeleine

Finn Leeling